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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
Wie plant der Senat Bovenschulte die Fernverkehrsanbindung Bremerhavens zu 
sichern? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
 
Wann und auf welche Weise wurde der Senat über die geplante Streichung der Fernver-
kehrsverbindung nach Bremerhaven informiert und welche Maßnahmen hat er bis zu 
diesem Zeitpunkt zur Verhinderung der Streichung ergriffen? 
 

Welche konkreten Schritte wird der Senat unternehmen, um sicherzustel-
len, dass Bremerhaven auch im Jahr 2025 und darüber hinaus erneut eine 
Fernverkehrsverbindung erhält und gibt es bereits einen zeitlichen Rah-
men für diese Maßnahmen? 
 
Welche Maßnahmen kann sich der Senat vorstellen, um die Fernverkehrs-
verbindung über das Jahr 2024 hinaus sicherzustellen und erwägt der Se-
nat Modelle wie bei der Verbindung nach Norddeich/Mole, Kooperationen 
mit Nachbargemeinden, Erweiterung des Deutschlandtickets oder Nutzung 
von Nahverkehrstickets für die Fernverkehrsverbindung oder andere alter-
native Konzepte? 

 
 

Michael Jonitz, Thorsten Raschen, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


